

嶺っ子便り 11月



令和5年11月28日
那覇市立石嶺小学校
校長 大村 朝彦

5年生 自然教室

10月24日(火)、25(水)に、石川青少年の家で、自然教室が実施されました。石川岳の登山、キャンプファイヤー、野外炊飯(カレー作り)等、普段経験できないことをクラスメイトや学年の友達とともに経験することができました。登山では約3時間の山道を、途中でくじけそうになる場面もあったようですが、友達の励ましや応援のおかげで、全員が無事に自力で登り切ることができたそうです。キャンプファイヤーの出し物でも、各学級のチームワークの良さで、見ている人も楽しませつつ、演じている子供達本人も素晴らしい笑顔と、充実感に満ちた表情で楽しんでいました。野外炊飯も大成功だったときいています。子供達の達成感に満ちた笑顔が印象的な、充実した自然教室でした。お弁当作りをはじめ、自然教室へのご理解・ご協力ありがとうございました。今回の経験がこれからの学校生活にも活かされることを期待しています。



6年生 修学旅行

10月26日(木)、27(金)に、今帰仁村、伊江村(伊江島)において修学旅行が実施されました。1日目は世界遺産である今帰仁城跡をガイドの方に説明を頂きながら見学しました。午後は素晴らしい秋空の下、マリンスポーツ体験(ドラゴンボート・グループ・シーヤック)を行いました。海に囲まれた沖縄に住んでいる私達ですが、普段経験できないマリンスポーツを体験しました。子供達の楽しく充実した表情がとても印象的でした。夕食後のレクリエーション大会は、歌や踊り、寸劇あり、コントあり、適材適所の人選も素晴らしく、学年全体が一体となり、とても楽しく充実した時間を過ごすことができました。子供達自身も心地よい達成感を得ることができたのではないかと思います。2日目の伊江島観光では、初めて船を経験する子供達もおり、船から見える景色を楽しんだり、島の代表的な名所を巡ることができました。ホテルの食事也大満足で、思い出深い修学旅行になったと思います。お弁当の準備をはじめ、修学旅行へのご理解とご協力、ありがとうございました。



運動会

雨の影響で一度は延期となり ご迷惑をおかけしましたが、延期日の11月19日は、天気にも恵まれ運動会を実施することができました。延期日には合唱の全国大会に出場し、銀賞に輝いた合唱団の皆さんも参加することができました。子ども達は運動会練習期間中から互いに励まし合う声かけや、優しく教え合う場面など、相手を思いやる姿やねばり強く取り組む姿が、多くの場面で見られました。また、「勝ちたい」というだれもがもっている素直な思いの下、お昼休みや放課後の時間にリレーの練習やバトンタッチの練習をする場面も見られました。子ども達自身、クラスや学年の団結やチームワークの良さを通して、仲間と「思いを一つにして 取り組む事の心地よさ」を実感することができたのではないかと思います。子ども達は演技はもちろんのこと、心も大きく成長したことだと思います。



ありがとう集会

11月22日(水)に児童会主催による「ありがとう集会」が実施されました。常に嶺っ子の安全を見守ってくださる「交通安全立哨の方々」ゲストティーチャーとして学習でもお世話になっています「まちづくり協議会の方々」「クラブ活動でお世話になった先生方」おいしい給食を考えてくださる「給食センターの栄養士の方」児童玄関前を生け花で彩ってくださる「MOAの方々」、いつも楽しみにしている「読み聞かせボランティアの方々」、運動会のエイサーの指導をしてくださった「石嶺町伝統エイサー会の方々」をお招きして、日頃の感謝の気持ちを伝えました。

